
７月の初旬に花農家の見学に行きました。普段は見ることのでき

ないビニールハウスが閉じたり開いたりする様子を見せていただた

り、小さな苗のたくさん並んだプランターを見せていただいたり、子

供たちにとってもとてもよい学びになりました。 

 


